
DIE **KIDS** ZEITUNG

CAMP

Was alle wollen

Fuhrpark und Polizei waren am Montag in der Kinderstadt überaus beliebt. Wer hat nicht schon einmal davon geträumt, so schnell es geht über den Zeltplatz zu rasen oder andere darauf hinzuweisen, dass sie sich nicht an die Regeln halten?

Bei der verständlichen Begeisterung sollte jedoch nicht vergessen werden, wie viele andere besondere Stationen dieses Jahr angelaufen werden können. Neues auszutesten, lohnt sich!



Die beiden Bürgermeisterinnen von Montag wollen wieder Geld einführen.

Das Unglück mit der Hüpfburg

Voller Vorfreude wurde das Hüpfkissen am Montagmorgen ausgepackt, um dann voll Erschrecken festzustellen, dass sich eine Schimmelschicht auf dem Material gebildet hatte. Da die Gesundheit der Kinder an erster Stelle steht, bissen Michael Plietz und Jan Schulzki in den sauren Apfel und schrumpften sich die Hände wund. Wir sagen von Herzen: Danke!

Money is back!

Die Bürger der Kinderstadt haben es so gewollt: Das Geld kommt zurück. Kostenfrei Waffeln mampfen und Cocktails schlürfen zu können, ist schon schön, doch hat den meisten Bürgern eine Währung gefehlt. Wie diese im Detail aussehen wird? Wir sind gespannt.

35 Grad und es wird noch heißer

Energielos saßen die KidsCampler am Dienstagnachmittag auf den Bänken im Schatten. Die Hitze machte schläfrig. Gut, dass pünktlich zur Kinderstadt die Energie zurückgekehrt war. Am Abend scheuten manche die Wärme nicht und tanzten zu dröhnenden Beats in der Arena.



Zwei, ohne die der Laden nicht läuft – Im Interview



Name: Christian
Job: Leiter des KidsCamp
Alter: 30
Hobby: spielen
Das mag ich gar nicht: früh aufstehen

Name: Jael
Job: Bürgerbüro
Alter: 21
Hobby: Sport, Menschen, Musik
Das mag ich gar nicht: Schlangen und Biosauerkrautrotebeete